

Im Zusammenhang mit der PR-Arbeit der Bahn bezüglich S21 war auf NDR ein kritischer Bericht von Zapp zum Journalismus zu sehen. Die [Seite zur Sendung](#), auf die wir auch in unserem Hinweis Nr. 2 von heute aufmerksam machen, ist jetzt beim NDR verschwunden. Auf [Youtube ist sie noch zu sehen](#). Sehenswert, auch weil die Verkommenheit der so genannten Leitmedien und der „Qualitätsjournalisten“ sichtbar wird. Hier noch ein Link zur [Aktuellen Stunde im Bundestag](#) von gestern.  
Albrecht Müller

**Nachtrag 12.50:**

Die Sendung ist nur vorübergehend aus dem Netz genommen. Siehe [hier 2. Absatz](#).